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(社)群馬県トラック協会前橋支部　9月活動報告
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第56回関東トラック協会事業者大会
群馬県発表テーマ　「交通事故防止対策の推進」
～ﾋﾔﾘﾊｯﾄﾏｯﾌﾟを活用したKYT ～(危険予知ﾄﾚｰﾆﾝｸﾞ)

（山梨県甲府）

◆9月15日(木) 甲府富士屋ホテルにて、
標記の大会が開催された。各県事業者発表では群馬県

代表として藤野支部長が「交通事故防止の推進」をﾃｰﾏに
かねてより取組んできた「ﾋﾔﾘﾊｯﾄﾏｯﾌﾟを活用したKYT」に

ついて発表した。他3県からは「eﾗｰﾆﾝｸﾞによる運転者教育」
「緊急物資輸送体系」「環境保全と広報活動」が発表された。

参加者409名によ
り

★大きな声で発表する藤野支
部長。群馬県は 大きな声
の人ばかり。負けませんでした。

代々

★大会後、懇親会の中で多数の方から、「発表素材が欲しい」
「Netでの見方は？」とご意見や好評を戴きました。

この取組みを更に飛躍させるためにﾄﾞﾗｲﾌﾞﾚｺｰﾀﾞｰ画
像の収集等、皆様のご協力を宜しくお願い致します。

次のｽﾃｯﾌﾟ
に向けて

三役会・役員会　開催総務企画委員会 9月12日(月)9:30～

◆役員会では県理事会と前橋支部各委員会の報告がされた。
<県理事会より主な項目>

・信用保証料助成金、近代化融資

・群ト協「交通非常警報」の解除

・労働セミナー（10月19日実施）

・秋の交通安全、ﾄﾗｯｸの日、ﾄﾗｯｸの森

・自動車関係諸税に関する署名活動

<前橋支部報告>

・新規会員10/1東京第1物流

・脱会　9/30東和ﾋﾞｼﾞﾈｽ㈱

・各委員会より①総務企画・・

視察研修会と新春ｾﾐﾅｰ・新

年互礼会②環境経営・・ﾌﾟﾛﾄﾞ

ﾗｲﾊﾞｰ研修、省エネ運転講習

会、ﾄﾗｯｸの日③事故防止・・

秋の交通安全運動、交通労

災事故防止総決起大会、安

全ﾊﾟﾄﾛｰﾙ④陸災防・・総決起

大会、ﾌｫｰｸﾘﾌﾄ講習会、定期

健診、安全ﾊﾟﾄﾛｰﾙ⑤青年部

会・・わんぱく相撲全国大会、

ﾎﾘﾃﾞｰｲﾝまえばし、楽器輸送

・優良運転者表彰(銅賞)に13社31名、

・事故防止標語に延べ28社239点の応

募を戴きました。有難うございました。

1 ㈱あおば交通　2名 18 ㈲大生運輸
2 浅香運輸㈱ 19 ㈱太陽運輸　2名
3 ㈱エスティビー 20 ㈱立川運輸　2名
4 大島倉庫運輸㈲ 21 東群運送㈱
5 大畑運輸㈱ 22 永井運輸㈱　2名
6 ㈲金子物流 23 ㈱ピー・シー・エイ
7 関東運輸㈱　2名 24 前橋急行運送㈱
8 関東西濃運輸㈱ 25 前橋倉庫㈱
9 北関東輸送㈱　2名 26 前橋定期運送㈱
10 群馬急送㈱ 27 ㈲丸昇運輸
11 群馬くみあい運輸㈱ 28 丸高運送㈲
12 群馬ジカハイ運輸㈱ 29 ㈱ミツミ
13 ㈱群馬物流サービス 30 ㈱三山運輸
14 清水商運㈱ 31 明治ロジテック㈱
15 上毛物流㈲ 32 ㈲横堀商事運輸
16 伸和工業㈲ 33 力丸流通サービス㈱
17 ㈲セントラル輸送 34 事務局

事故防止委員会 秋の全国交通安全運動街頭指導
◆9月21日～30日の間、秋の全国交通安全運動が展開され、

街頭指導を実施した。初日の21日は前日からの大型台風に

より中止となったが、翌22日は朝から快晴となり前橋ﾒﾓﾘｰﾄﾞ

ﾎｰﾙ前には33社40名が集合した。今回は「飲酒運転撲滅」の

のぼり旗と交通安全帽子を新調したが、全員が旗を天にかざ

す姿はなかなかの迫力。往来のﾄﾞﾗｲﾊﾞｰに交通安全とトラック

協会前橋支部をアピールできた。（下は9/22の参加者名簿）

◆9月12日役員会終了後、青年部

会による前橋支部「働くﾄﾗｯｸの絵」

選考会が行われ、入選と優秀賞が

選ばれた。入選作品は10/4～10の

間、前橋市千代田町ｱｻｶﾀｸｼｰﾋﾞﾙ1Fに

展示され、優秀賞は10/22前橋支部事

故防止総決起大会で表彰される。小学

生の力作揃いです。見に来てください。

第1回 「プロドライバー研修会」 第2回　省エネ安全運転講習会

事故防止・陸災防合同委員会開催 9月7日(水)14：00～

◆交通・労災事故防止標語の1次選考会及び10/22の総決起

大会についてのスケジュールと役割分担などが検討された。

群馬日野自動車・本社

参加者 向上率

11名集計 通常運転
燃料節
約運転

通常運転
燃料節
約運転

％

平均値 29.9 28.4 5.6 6.3 12.5
最大値 37.0 34.2 6.2 6.7 26.5
最小値 23.8 23.1 4.9 6.0 3.2

平均車速（km/h） 燃料消費率（km/?）

◆9月12日（土）今年2回目の省エネ講習会が11名の参加に
より実施された。左のﾌﾟﾛﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ研修と併せて活用下さい。

◆9月19日（月）前橋自動車教習所にて、前橋支部、
前橋教習所の3団体により支部初めての「ﾌﾟﾛﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ研修

会」が開催された。参加者は4ﾄﾝ8名、10ﾄﾝ6名の計14名。ｽﾀｯﾌ
は3団体で20名と万全なﾌｫﾛｰ体制を整えた。ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰの共通管
理項目を適正基準に則り指導することを目的としたが、受講者
からは「随所に気付く点があり自社展開をしていく」と好評だった。

群馬日野自
動車、

写真は左上から開講式→正しい点呼のやり方 点検指導 中段左がﾋﾔﾘ
ﾊｯﾄﾏｯﾌﾟによるKYT 法令ﾃｽﾄ、下段左が省エネ走行 証授与

→車輌 →
→ →閉講と修了

使用車輌は4ﾄﾝ



◆金井運送さんは県内配送で使用車輌は小さい。ま

た配送先もエンドユーザーなのでドライバーは挨拶・

態度など接客面が大いに問われる。「人は石垣、人は

城」の言葉を身にしみて感じています、と佐藤社長。

改まって講義をするわけでは無く、日々社員との会話

の中で伝えていきます。お客様から言われた良い話

は明るく、苦情の時は相手が腐らないよう気を遣いな

がら、しかしはっきりと伝えます。

・接客他をどのように教育しているのですか？

会員企業の活動報告

㈲金井運送 様

♪環境経営委員会 ◆群馬県警より10月の危険日

お
知

ら
せ

”目でかくにん　音でかくにん　手もたかく ”今月の交通標語

♪事故防止・陸災防委員会

明治ロジテック㈱ 様

♪総務企画委員会

明治ロジテック㈱前橋事業所

　（渡部正志所長）

　前橋市西大室町

旧明治乳業の製品を主に輸

送。車輌はすべて冷凍仕様で

運行しています。

㈲金井運送（佐藤学社長）

前橋市力丸町

主な輸送品目は文具・化粧

品・オフィス家具等。ﾒｰｶｰか

ら直、又は問屋からの依頼で

県内のｴﾝﾄﾞﾕｰｻﾞｰ先に配送。

◆昭和42年設立。創業者
は金井恭二氏。その奥様
の弟さんが現社長の父で
苗字が社名と異なる。車輌
は1ﾄﾝから4ﾄﾝまで。創業時
は前橋紅雲町で昭和49年
現住所に移転。現在に至る。

”人は石垣、人は城 ”が信条の佐藤社長

「商は　笑なり　勝なり」

「沖縄」 は　明日への活力！

私は琉球人の生まれ変わりかもしれない

★2000年、沖縄がサミットで注目を浴びた年、首里

城を見たくて仲間と初めて沖縄に行った。気候が、

景色が、時間の流れがしっくりと妙に落着く。自分の

風貌も現地の人と何ら違和感がない・・？病み付き

になりその後は年に1～2回沖縄人になる。（佐藤）

◆前橋支部・青年部会長を2期務めている佐藤社長。「良い先輩に引っ張られ、頼もしい後輩に
恵まれた。感謝しています。来期は後輩にﾊﾞﾄﾝﾀｯﾁし、 ｻﾎﾟｰﾄします」とのことです。しっかりと

オジさんだ

らけの旅行

です。気の

置けない仲

間 同 士 と

「 ガキ 」の

頃に戻れま

すよ。

◆仕事・家庭を頑張って、沖縄でリセットする。
　　こんな生き方が続いています。

①秋の視察研修会(富山・石川方面)

11月6日(日)・7日(月)の2日間です。

参加してゆっくりと語り合いましょう。

②来年1月予定の新春セミナー・新

年互礼会をそろそろ段取りします。会員

にメリットのあるセミナーを企画します。

①10/8(土)ﾄﾗｯｸの日 清掃活動

②10/10(月)第2回ﾌﾟﾛﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ研

修→中止、次回11/5(土)に変更

③10/29(土)第3回省エネ安全運

転講習会、と今月は盛りだくさん

の行事を予定しております。

①10/5(水)・6(木)・7(金)

②10/13(木)・14(金)・15(土)

③10/22(土)・23(日)・24(月)

の3回です。▶ｽﾋﾟｰﾄﾞ・車間、

夜間、交差点では特に注意

をしましょう！動静注視！！

①10/22(土 )13:30～16:00「交通・

労災事故防止総決起大会」

※前橋支部・会員の皆様の多数

ご参加とご協力をお願い致します。

② (陸災防 )11月15日 (火 )安全点

検ﾊﾟﾄﾛｰﾙを予定しました。

◆これがわが社の社訓です。しょうはしょうなりしょうな

りと読みますが、商は省なり少なり、では困ります。

「笑う角に福来る」の通り、笑うことは商売や人生の要

諦。笑顔で心の眼を開けた者が最後に勝つのです。

いままでで大変だったことは？
◆1車輌いくらのﾁｬｰﾀｰから1個いくらの個立てに変
わったときは苦しかったです。同じ方面を同時に2台が
走る。文具の担当は化粧品を知らず、化粧品担当は
文具を知らない。当然であったものがある日を境に
ひっくり返った。車輌の積載を変え、積荷を集約し、配
送ルートを大幅に見直し、商品を覚える。誤配・遅配
のｸﾚｰﾑ。ついていけないﾍﾞﾃﾗﾝﾄﾞﾗｲﾊﾞｰの相次ぐ退職。
自らﾊﾝﾄﾞﾙを握り睡眠時間が2～3時間。2ヶ月で4kgや
せた。（でも正月の間にすっかり元通りになりました）

◆ｸﾞﾙｰﾌﾟ化を進めてきた

Meijiは今年4月、乳業と製

菓が合併し㈱明治となり、

物流体制も変革した。群馬

事業所では大型車6台、小

型車1台、社員は11名体制。

デリバリー先は販売店や

学校等。

◆渡部所長は今年6月に異動で宮城の東北支
店から群馬に来られた。本来なら4/1の異動だっ
たが東日本大震災の影響で遅れたとのことです。

ようこそ群馬へ。

◆大震災の影響はどうでしたか？
　事務所は大揺れで、壁の掛け物、棚の置物等
ほとんどが落下しました。工場もラインに損害が
出て完全復旧には相当の時間を費やしました。
◆年間売上350億強と全国区の会社ですが、　
　現在力を入れていることは？

①品質向上（温度管理・輸送管理・輸送品質）
②安全（交通・作業）　ですね。
製品は適正な温度管理が必要、また積み方もｼ
ﾋﾞｱな管理が必要です。例えば荷の間に緩衝材
を入れ動かなくする等25ﾍﾟｰｼﾞくらいのﾏﾆｭｱﾙが
あります。ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ教育は1ヶ月かけ、個別に記
録を残す等、これを受けないと乗車させられない
ｼｽﾃﾑ。関東周辺に導入を始めている「パトラック
ス（車輌動態管理ｼｽﾃﾑ）」やデジタコなどにより
高度な運行管理と品質管理を行っています。

★ﾊﾟﾄﾗｯｸｽとはｲﾝﾀｰﾈｯﾄ通信網を活用しｵﾌｨｽと車輌

をﾘｱﾙﾀｲﾑにﾈｯﾄﾜｰｸする機器。配車状況、車輌位置、

車の庫内温度・荷の温度管理状態等、各ﾃﾞｰﾀがｵﾌｨ

ｽに飛んでくる。「高品質」「ﾛｰｺｽﾄ」「ｽﾋﾟｰﾄﾞ」という物

流に於ける重要な要素を一元管理する。また当社車

輌は冷凍機が殆どで、停車時等に消費する燃料削

減の為「ｴｺ・ﾗﾝｸｰﾙ」という、流動性のある「氷」を車

輌に注入し保冷を行っている。燃料費と共にCO2の

削減に寄与し運用ｺｽﾄが20～30％削減できている。

◆安全品質が厳しくなり、事故（品質事故）があ
ると指導が大変。1週間の乗務停止処分をして
管理者による指導を徹底する。
明治は市乳とﾌﾛｰｽﾞﾝを一元化し協力会社全

体で輸送しているが、この協力会社に対する指
導教育も大変です。ここでは5～6社あります。
全体では年1回、毎年5月に安全大会を品川

ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙで開催。この協力会社のTOPも呼び、
参加者総勢300人規模になります。と渡部さん。

♠

♠

今後やって行きたいことは何ですか？
◆群馬に来て間がないが、業務拡大策として
3PLを積極推進していきたい。社員数は少ない
が指導・教育して仕事を貰ってこられるレベル
に仕上げたい。また群馬に限らず地方では運
転免許と自家用車の保有率が高い。運転未熟
者とプロﾄﾞﾗｲﾊﾞｰが混在し、都会とは違う事故が
起きるのでしっかり管理したい。

。と渡部所長は東北人らしくどっしりと
語られました。・・・これからも宜しくお願いします。

★支部活動で
は夏に交通安全街頭指導に出たが、他県では
こんなことをしていないので今後も積極的に参
加したい

社訓
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